
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　皆さんこんにちは！「ガバ

ナー公式訪問例会」に、多数

の会員の皆様にご出席頂きま

して、誠にありがとうござい

ます。鵜沢ガバナー、野村ガ

バナー補佐を始めとして、千

葉若潮RC、地区副幹事長清水

様、貝田様にご来訪頂きまし

て厚くお礼を申し上げます。

　本日10時半から『会長・幹事懇談会』が行われま

した。当クラブからは、大森幹事、佐々木会長エレ

クト、宮嵜副幹事、私の4名で鵜沢ガバナーと懇談

をさせて頂きました。大変和やかな雰囲気の中で時

間を過ごさせて頂きました。鵜沢ガバナー、ありが

とうございました。この後、鵜沢ガバナーよりご講

演を頂きますので、これからのロータリーの活動の

参考とさせて頂きます。

　先月、10月21日、22日の「地区大会」はとても有

意義な2日間でした。特に、銚子電気鉄道株式会社 

代表取締役 竹本勝紀様の記念講演は、とても興味

深い内容で、大変勉強になりました。ありがとうご

ざいました。

　今後ガバナーの公式訪問は、地区内82クラブがあ

りますが、10月25日に新千葉RCからスタートされ、

4月11日まで残り72クラブご訪問となります。多忙

な日々が続くと思いますが、鵜沢ガバナーにおかれ

ましては、お身体に十分注意をなされましてご活躍

されることを、心よりお祈り申し上げます。本日は

当クラブにご来訪、そしてご指導を頂きまして、大

変ありがとうございました。

　以上をもって会長挨拶とさせて頂きます。ありが

とうございました。

会　長　挨　拶

袖ケ浦RC　橋本　郁男会長

　皆さん、こんにちは。今日の

君津・袖ケ浦合同例会に出席し

て頂き誠にありがとうござい

ます。今日は、私の苦手な会長

挨拶についてお話したいと思い

ます。全国のクラブでは、会長

挨拶を会長スピーチとか会長の

時間とする所があるそうです。

ネットで検索しますと山形県の

資料で会長スピーチの心得が見つかりましたので、読

ませて頂きます。ロータリアンは、誰もが仕事で忙し

い中、時間を自己管理出来る経営者であるからこそ、

仕事をやりくりして例会に出席しています。それは、

食事の為ではなく、例会に身を置きたいと思う『何

か』があるからです。だからこそクラブ会長は、その

『何か』についてきちんと提供しているという認識と

自負を持ち、毎回の例会が価値あるものとなるよう心

掛けなければなりません。その例会の中で、会長自身

に全責任があるものは言うまでもなく「会長スピーチ

(会長挨拶、会長の時間)」です。「会長のスピーチ」の

心得とでも言うべきことについて列挙致します。

①クラブ会長の人柄こそ、会員の頑張りやクラブ活性

　化に最も繋がるものであり、その為の最大の武器は

　会長スピーチであることを銘記する。

②会長スピーチは「ロータリー情報を交えながら、感



　動的で役に立つ話」を心がけ、毎回、会員が「来て

　よかった、心が洗われた」と思えるような内容を心掛

　ける。

③スピーチの原稿は、1分300字を目安とする。文と文

　を繋ぐ接続語を上手に使い、「起承転結」または

　「序破急」の組み立てを原則とする。

④スピーチは声の大きさ、スピード、抑揚、喋りの間、

　視線や表情、身振り手振りなどによって伝わり方が

　大きく異なるので、毎回それらに留意して練習を心

　掛ける。

　これからも会長挨拶が上達するよう精進して参りた

いと思います。これで会長挨拶を終わります。ありが

とうございました。

会　長　報　告

福田　順也会長

１．11月23日(木)地区管理運営統括セミナーが、TKP

　　ガーデンシティ千葉にて開催されました。当クラブ

　　からは、私(福田会長)、大森幹事、クラブ管理運営

　　委員会 小関委員長が出席してきました。お疲れ様

　　でした。

２．11月25日(土)ロータリークラブ学友共催 2023年米

　　山学友会忘年会が開催されました。当クラブから

　　は、カウンセラーの廣田会員、米山奨学生のウニバ

　　ト君が出席しました。お疲れ様でした。

３．公益財団法人ロータリー日本財団より、認証バッ

　　チが届いていますので、お渡しします。

マルチ・ポール・ハリスフェロー　＋5　釼持会員

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

12月2日(土)に「鋸山を日本遺

産へ」応援プロジェクトが開

催されます。

集合：12時　ハミルトンホテル

　　　上総　臨時駐車場　　　

     乗り合わせにて現地に向かいます。直接向か

　　　う方は13時に鋸山美術館集合です。

出席：福田会長・大森幹事・他 合計17名

服装：作業出来る服装にロータリーのジャンパー着用

　　　宜しくお願いします。

〈回　覧〉

１．会員家族親睦忘年例会の出欠について

＊今週の君津RC週報・第5グループ週報は次週まと

　めて回覧致します。

ニコニコBOX

福田　順也 鵜沢ガバナー、地区副幹事長清水

様、貝田様、野村ガバナー補佐、

ご来訪ありがとうございました。

袖ケ浦RC、君津RCの会員の皆様、

ご協力ありがとうございました。

大森　俊介 本日のガバナー公式訪問、皆様、

大変お疲れ様でした。鵜沢ガバ

ナー、貴重なお話ありがとうござ

いました。

佐々木昭博 本日のガバナー公式訪問、鵜沢ガ

バナーを始め、関係者の皆様、ご

来訪ありがとうございます。懇談

会では貴重なご意見を頂き、次年

度会長として大変参考になりまし

た。

宮嵜　　慎 鵜沢ガバナー、野村ガバナー補

佐、清水地区副幹事長、袖ケ浦RC 

橋本会長を始め、ようこそ君津RC

へ。また、貴重な卓話、意見交換

ありがとうございました。

小関　常雄 鵜沢ガバナー、公式訪問ありがと

うございました。

大浦　芳弘 鵜沢ガバナー様のご来訪、そして

貴重な卓話、ありがとうございま

した。今週末には12月となり、

今年もあと1ヶ月あまりとなりま

したが、会員の皆様にとってはど

のような1年だったでしょうか?

昨年の11月最終例会では、「来

年こそはコロナ禍から解放される

ことを願いたい」との言葉をニコ

ニコボックスに投函しましたが、

ここにきて何とか昨年願った状況

になってきたのかなと感じていま

す。

隈元　雅博 鵜沢ガバナー、野村ガバナー補佐



を始めとする第2790地区の皆様、

橋本会員を始めとする袖ケ浦RCの

皆様、ようこそ君津RCへ。本日は

どうぞ宜しくお願い致します。こ

れからも皆さんとともに、ロータ

リー活動を頑張ります!

鈴木　荘一 鵜沢ガバナー、ご来訪ありがとう

ございます。

宮本　茂一 鵜沢ガバナー、袖ケ浦RCの皆様、

ようこそ君津ロータリークラブ

へ。これからもロータリー活動頑

張りましょう。

平野　寛明 本日は鵜沢様、野村様、清水様、

貝田様、ようこそ君津ロータリー

へ。

安田　　学 鵜沢ガバナーを始め、ご来賓の皆

様、ようこそ君津ロータリーへ。

釼持　純一 鵜沢ガバナー様、野村ガバナー補

佐様、清水地区副幹事様、貝田

様、ご来訪ありがとうございま

す。

篠塚　知美 鵜沢ガバナー様、野村ガバナー補

佐様、その他皆様、ご来訪ありが

とうございます。

青山　勝巳 鵜沢ガバナー、野村ガバナー補

佐、清水地区副幹事長、貝田千葉

若潮RC様、橋本袖ケ浦RC会長、松

尾袖ケ浦RC幹事、斎藤袖ケ浦RC

親睦委員長、ようこそ君津ロータ

リークラブへ。お越し下さいまし

た。

馬場　孝弘 鵜沢ガバナーを始め、ご来賓の皆

様、ご来訪ありがとうございま

す。

谷川　有司 袖ケ浦ロータリークラブの皆様、

ようこそ君津ロータリークラブ

へ。今後とも宜しくお願い申し上

げます。

原田　健夫 鵜沢ガバナー御一行、君津RCへの

ご来訪ありがとうございました。

廣田　二郎 鵜沢ガバナー、野村ガバナー補

佐、ようこそ君津RCへ。本日はご

指導宜しくお願いします。

秋元　政寛 鵜沢ガバナー、本日はご来訪頂き

ありがとうございます。

坂本　直樹 鵜沢ガバナー様を始め、皆様、本

日はご来訪誠にありがとうござい

ました。これからも君津RCを宜し

くお願い致します。

江藤　　隆 一昨日、富津から鋸南町に続くも

みじロードに行って参りました。

ちょうど紅葉が見頃で、良い気分

転換が出来ました。今週末ぐらい

までが見頃だと思うので、良かっ

たら行ってみて下さい。

小幡　　倖 鵜沢ガバナー、野村ガバナー補

佐、清水副幹事長、貝田様、よう

こそ君津へ。袖ケ浦RCの皆様、あ

りがとうございます。

谷　　浩司 先日は、業界3団体で行っている

色彩提案の応募作品を選考致しま

した。初めて関わりましたが、勉

強になりました。審査員の先生の

評価をお聞きしたことも勉強にな

りました。

木内　髙茂 すみません。メールを見落として

しまいました。作業着での参加大

変申し訳ありません。次回から

しっかり確認致します。

髙橋　雄一 お世話になります。君津駅前花壇

の作業、ありがとうございまし

た。一週間経ち、花も根もしっか

り張り、すくすく育ってくれると

良いですね!

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。寒暖差の激しい今日この頃で

すが、体調に気をつけて頑張りま

す。

内山貴美子 鵜沢ガバナー、袖ケ浦ロータリー

クラブの皆様、本日は君津ロータ

リークラブにようこそ!北口君津

駅前花壇の花植えお疲れ様でし

た。きれいに植えてありますの

で、皆様楽しみですネ!

中野　賢二 明日は、いよいよ君津駅前南口イ

ルミネーションの点灯式です。今

年は小さい雪だるまと氷の結晶の

ホログラムを追加しようと思いま

す。きれいなので、お早めに見に

行って下さい。(毎年、故障等で

少しずつ消えていきます。)

野中慎太郎 鵜沢様、野村様、清水様、貝田

様、ようこそ君津ロータリークラ

ブへ。多忙な中、ご来訪ありがと

うござます。



ガバナー公式訪問の様子／袖ケ浦RCと合同例会


